



5 Pièces

800 m²

Réf. MZILSJ053

Prix NC

Villefranche-sur-Mer

Maison à louer (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Superbe villa contemporaine entièrement climatisée, composée d'un vaste espace séjour-salle à manger-cuisine américaine, offrant une vue panoramique sur le Cap Ferrat. Au première étage - 3 chambres avec 3 salles de bains en-suite, 3 dressing et avec vue panoramique sur la baie de Villefranche-sur-Mer. Au Rez-chaussée - un appartement 2 pièces avec une cuisine américaine et la salle de bain. Piscine ouvre une vue mer époustouflante. 3 places de parkings.

Superb contemporary villa entirely air-conditioned composed of a vast space stay-dining room-American kitchen, giving a panoramic view on the Cap Ferrat. On the first floor - 3 bedrooms with 3 bathrooms en-suite, 3 dressing rooms and panoramic view of the bay of Villefranche-sur-Mer. On the ground floor - a 2-rooms apartment with an american kitchen and bathroom. Pool enjoying a breathtaking sea view. 3 parking places.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SA

1330 boulevard Napoléon III - Pont Saint-Jean - 06230 VILLEFRANCHE-S

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

